

## Retrocede venta de autos en CDMX (Reforma 06/06/16)

Retrocede venta de autos en CDMX (Reforma 06/06/16) Por Ulises Díaz Cd. de México México (06 junio 2016).- Las ventas de vehículos nuevos en la Ciudad de México durante abril de 2016 cayeron en 5.5 por ciento respecto al mismo mes del año previo, por lo cual se estima que el reforzamiento del Hoy No Circula no tuvo efecto sobre la demanda, según la Asociación Mexicana de Distribuidoras Automotrices (AMDA). Desde el pasado 5 de abril se anunció un reforzamiento al programa debido a los altos índices de contaminación de la Ciudad de México y zona metropolitana. En el acumulado enero-abril se compraron 82 mil 677 unidades en la zona metropolitana, respecto a los 87 mil 510 del año pasado por lo cual se infiere que durante el primer mes donde se modificó el esquema de circulación no hubo un incremento en las adquisiciones. "No hay un impacto positivo a partir de las restricciones en las ventas del Distrito Federal, en abril registramos un incremento de alrededor del 0.8 por ciento, así que no hay repercusión positiva del programa de no circula", explicó Guillermo Rosales, presidente de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores. Sólo durante abril de 2016, se vendieron en la Ciudad de México 21 mil 82 unidades, lo que es un incremento mínimo sobre las 21 mil vendidas el mismo mes del año pasado. Rosales señaló que los asociados de la institución le señalan que hay una desviación muy grande de lo que crece el mercado de la CDMX respecto al resto del País, lo cual es preocupante. "El resultado negativo más relevante, por la participación en las ventas, la tenemos en el DF con una tendencia que se marca para el resto de 2016 y que provienen desde 2015 en donde las ventas estuvieron por debajo del promedio nacional", dijo Rosales. De manera general, la adquisición de automóviles nuevos durante abril, cuando es la fecha más reciente que se tiene al desagregar por estado, fue de 16.2 por ciento. El incremento fue impulsado por los estados del Noroeste, que creció en 44 por ciento, en la zona occidente lo hicieron en 34.4 por ciento y en el norte fue de 29.3 por ciento. Con cifras actualizadas a mayo, sin separar a nivel estatal, la venta de automóviles nuevos creció en 19.2 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo